



# Installation photovoltaïque

Par **Stutzmann louis**, le **21/11/2017 à 18:07**

Bonjour, en septembre 2016 , j'ai fait installer par une entreprise une installation de 1 Kwc en auto consommation , sur un toit terrasse plein sud sans ombre (avec permis en mairie),près de Bordeaux (à 20 Km du 45°parallèle!)Depuis quelques jours règne un super soleil sans brume ni nuage et je constate au 20 novembre une production de 650 Wc à midi solaire (13 H) les panneaux sont posés à 30°.L'an passé , j'ai contacté l'entreprise pour me plaindre de ce faible rendement (750 Wc en septembre)en leur faisant remarquer que l'angle 30° correspondait au nord de la France.Ils n'ont pas voulu intervenir alors qu'en hiver , si on veut un rendement maxi , il faut 60° pour avoir 90° par rapport au soleil.Que faire pour obliger l'entreprise à réorienter les panneaux compte tenu que les câbles électriques sont trop courts et ils seront obligés de refaire le câblage des 5 panneaux? Merci